



手作り旅行、企画づくりからお手伝いします！！

韓国・台湾・中国・香港・マカオ・フィリピン・タイ・ベトナム・カンボジア・
ラオス・マレーシア・シンガポール・ミャンマー

弊社スタッフによる

今の『ソウル』をお伝えします。

先週、弊社スタッフがソウルへ行ってきました。(2019年8月14日～17日まで)

最近、日韓関係が、政治的におかしくなっているので、お客様から、危険じゃない？と質問があります。

以前のソウルと変化があるのかどうか？ナマの声をお届けします。

明洞



歩いている人が少ないですが、平和そのものです。

日本大使館前



デモもなく、いつもと変わらない
日本大使館前

現地での日韓交流



当社が関わらせていただいている日韓交流少年野球の試合。こうゆう時だからこそ必要だと思います。

番外編～ソルビン～



韓国のかき氷といえは“パッピンス”でしたが、日本の和菓子に感銘を受けて、新食感のかき氷として生み出されたのが「ソルビン」なのです。ソウルへ行ったら是非！

まとめ・総括

ソウルは全く変化がありませんし、以前と変わらない街並みでした。9月迄アジアナ航空が料金リバイスになっているのでうまく利用すれば今はお得にソウルへ遊びに行けますよ！10月以降もご予約受付可能なのでお問い合わせお待ちしております。